

Regierungsratsbeschluss

vom 11. Juni 2024

Nr. 2024/954

Vernehmlassung zur Verordnung über die Anschubfinanzierung zur Förderung von Digitalisierungsprojekten von hohem öffentlichem Interesse Schreiben an die Bundeskanzlei

1. Erwägungen

Mit Schreiben vom 16. April 2024 eröffnete die Bundeskanzlei die Vernehmlassung zur Verordnung über die Anschubfinanzierung zur Förderung von Digitalisierungsprojekten von hohem öffentlichem Interesse. Die Staatskanzlei unterbreitet das Schreiben an die Bundeskanzlei zur Beratung und Beschlussfassung.

2. Beschluss

Das Schreiben an die Bundeskanzlei betreffend Vernehmlassung zur Verordnung über die Anschubfinanzierung zur Förderung von Digitalisierungsprojekten von hohem öffentlichem Interesse wird beschlossen.



Andreas Eng
Staatschreiber

Beilage

Schreiben an die Bundeskanzlei vom 11. Juni 2024

Verteiler

Staatskanzlei
Kompetenzzentrum Digitale Verwaltung (CCDV)
Eidg. Parlamentarier (8)